



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- COOPERACIÓN AL DESARROLLO
- AGRICULTURA Y PESCA
- ENERGÍA
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

TALLER SOBRE TECNOLOGÍAS INDUSTRIALES PARA EL CRECIMIENTO REGIONAL

La Comisión Europea está organizando un taller para apoyar la especialización inteligente (RIS3) y fomentar el diálogo e intercambio de ideas entre los diferentes socios. El taller va dirigido a participantes en el Programa sobre Tecnologías Facilitadoras Esenciales (KETs por sus siglas en inglés) en el marco de Horizonte 2020, así como a autoridades nacionales y regionales que trabajan con RIS3 y/o la implementación de Fondos Estructurales.

Organiza: Comisión Europea

Fecha: 12.04.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

BÉLGICA-BRUSELAS: ACCIÓN PREPARATORIA: «SOLIDARIDAD SOCIAL PARA LA INTEGRACIÓN SOCIAL»

El objetivo principal de la acción preparatoria consiste en reforzar la capacidad de las redes nacionales de ingresos mínimos con el fin de desarrollar una estrategia para

El Parlamento Europeo celebra el Día Internacional de la Mujer acordándose de las refugiadas

El próximo 8 de marzo se celebra el Día Internacional de la Mujer y el Parlamento Europeo hace un reconocimiento a las mujeres y niñas que llegan a las fronteras europeas huyendo de la guerra. El miércoles 2 y jueves 3 de marzo la Eurocámara organizará eventos de sensibilización respecto a esta situación.



MUJERES REFUGIADAS Y SOLICITANTES DE ASILO EN LA UE DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER 2016

europarl.europa.eu #IWD2016



El primero de estos actos tiene lugar hoy miércoles 2 de marzo, al inaugurarse una exposición fotográfica en el Parlamentarium realizada por la fotógrafa Marie Dorigny, y que recoge la situación de estas mujeres y niñas que se ven obligadas a hacer un largo viaje lleno de inseguridades y peligros. La exposición podrá visitarse hasta el 1 de junio.

Asimismo, el Parlamento va a organizar un seminario para periodistas donde se debatirá sobre las condiciones de las refugiadas y el tipo de protección específica que necesitan, al tratarse de población vulnerable. A este seminario asistirán, además de periodistas, eurodiputados, expertos internacionales y ONGs. Puede seguirse el seminario en directo en la web a partir de las 10:45 am del 2 de marzo siguiendo este [enlace](#).

Además, el jueves 3 de marzo se celebrará una reunión interparlamentaria en la que se debatirá sobre la problemática específica de las mujeres refugiadas, y que estará compuesta por eurodiputados, representantes de los parlamentos de los Estados Miembros de la UE, de países candidatos, Noruega, Consejo de Europa, Instituto Europeo de Igualdad de Género y de la Comisión Europea.

la aplicación de las recomendaciones que han surgido del proyecto piloto relativo a la red europea de ingresos mínimos que se estableció entre 2012 y 2014.

Duración: 24 meses

Plazo: 22.03.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

FRANCIA-PARÍS: SERVICIOS DE DESARROLLO DE SOFTWARE EDUCATIVO

Desarrollo de soluciones multimedia en el marco de la puesta en marcha de formaciones e-learning en el seno de la rama de servicios postales y de paquetería de "La Poste". También podrá cubrir las necesidades de otras ramas del Grupo, incluyendo las filiales.

Duración: 48 meses

Plazo: 23.03.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

BÉLGICA-BRUSELAS: SERVICIOS DE REPARACIÓN Y MANTENIMIENTO DE EQUIPOS DE EDIFICIOS

Servicios de reparación y mantenimiento de equipos de edificios.
Servicios de mantenimiento de sistemas.
Trabajos de instalación de calefacción, ventilación y aire acondicionado.
Servicios de reparación y mantenimiento de grupos refrigeradores.

Duración: 48 meses

Plazo: 04.04.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

COOPERACIÓN AL DESARROLLO

La UE renueva su apoyo a la Autoridad Palestina y a los refugiados palestinos con un primer paquete de ayuda

Ayer, 1 de marzo, la Comisión Europea aprobó un paquete de ayuda de 252,5 millones de euros para apoyar a la Autoridad Palestina y a los refugiados palestinos.

La Comisión Europea aprobó ayer un paquete de ayuda de 252,5 millones de euros para apoyar a la Autoridad Palestina y a los refugiados palestinos. Esta ayuda es la primera parte del paquete anual de ayudas de la UE en favor de Palestina.

De este paquete, 170,5 millones de euros irán destinados directamente a la Autoridad Palestina, a través del mecanismo [PEGASE](#) (*Mécanisme Palestino-Européen de Gestion de l'Aide Socio-Economique*). Con estos fondos, la UE apoyará a la Autoridad Palestina en la prestación de servicios sanitarios y educativos, protegiendo a las familias más desfavorecidas y proporcionando asistencia económica a los hospitales en Jerusalén Este.

Los 82 millones de euros restantes contribuirán al Presupuesto por Programas del Organismo de Obras Públicas y Socorro en el Oriente Próximo de la ONU ([UNRWA](#) por sus siglas en inglés), que proporciona servicios esenciales a los refugiados palestinos. Este apoyo servirá para ofrecer un mejor acceso a los servicios públicos esenciales y unas mayores oportunidades de subsistencia a los refugiados palestinos más vulnerables.

Se prevé que más adelante -este mismo año- se apruebe un segundo paquete de medidas a favor de los palestinos.

AGRICULTURA Y PESCA

El nuevo modelo de hábitat para el atún rojo permite su gestión dinámica e inteligente

El nuevo [modelo](#) desarrollado por el Centro Común de Investigación (JRC por sus siglas en inglés) de la Comisión Europea proporciona mapas diarios de alta resolución del atún rojo en el Mar Mediterráneo, el Atlántico Norte y el Golfo de México

Desarrollado por el JRC y científicos asociados, el nuevo modelo detecta las áreas y períodos en los que el atún rojo prefiere alimentarse y desovar. Este hecho proporciona recomendaciones concretas sobre cuándo y qué terrenos deben estar cerrados para aumentar el rendimiento y la estabilidad de este sector a largo plazo.

Identificar los lugares de alimentación y desove de una especie es una información clave para tomar decisiones como la de cerrar la pesca limitada y eficiente; asegurar los altos niveles de reclutamiento o incluso recuperar los valores de sobrepesca. El seguimiento de su hábitat preferido permite implementar nuevos esquemas del cierre dinámico en el espacio y el tiempo siendo más eficientes que los sistemas tradicionales de cierre fijo. Además, el conocimiento de su hábitat puede ayudar a mejorar la estimación del estado de los stocks de atún rojo.

El modelo de hábitat apoya la aplicación de la Política Pesquera Común buscando restablecer y mantener los niveles sostenibles; poner fin a las prácticas pesqueras derrochadoras y allanar el camino para una gestión dinámica de pesca inteligente. Esta herramienta va a supervisar, además, la variabilidad del hábitat bajo el efecto del cambio climático y garantizar la adaptabilidad de las normativas futuras y las actividades pesqueras.

ENERGÍA

Primer año de la Unión de la Energía

El plan para garantizarle a Europa una energía segura, asequible y respetuosa con el clima celebra su primer aniversario

Un año después del lanzamiento de la estrategia para la Unión energética se ha conseguido que todos los europeos tengan una energía más limpia, más barata y más segura. Las propuestas adoptadas desde la puesta en marcha de la estrategia están mostrando a Europa el camino que

conduce a la transición global de una sociedad baja en carbono.

Los primeros meses han demostrado que la Unión de la Energía está a la altura de las expectativas. A finales de 2016 se habrá conseguido alrededor del 90% de la estrategia. Este año también se verá el continuo liderazgo de la UE en la transición del sector de la energía baja en carbono tras el éxito de la cumbre climática COP 21 en París.

Durante el segundo semestre de este año se revisará la Directiva sobre la eficiencia energética de los edificios y se analizarán las metas alcanzadas por la Unión energética en 2016 estableciendo las medidas necesarias para alcanzar sus objetivos.

A nivel internacional se pretende una mayor cooperación entre la UE y sus vecinos mediterráneos, profundizado el diálogo con los socios clave entre los cuales se encuentran EE.UU., Noruega y Canadá. Así como, el impulso de la Asociación Estratégica de la Energía de Ucrania.

La energía también será importante en la agenda del G-7 en Japón, China y G20 en el Clean Energy Ministerial en San Francisco, Estados Unidos.

Búsqueda de socios

INTERREG EUROPE

El Centro Tecnológico TECNOVA está interesado en unirse a una idea de proyecto para presentar en la próxima convocatoria de INTERREG EUROPE. Este centro está integrado por más de 120 empresas relacionadas con el sector de la agricultura en campos como biotecnología, post cosecha, envasado, nutrición vegetal y fitosanitarios, riego y tratamiento de aguas, producción biológica, tecnología de invernaderos, etc.

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

